

一生懸命

土浦市立土浦第六中学校

学校だより

令和5年9月号



本校教育目標

知性にあふれ、自主性・創造性に富み、
心豊かにたくましく生きる生徒の育成
～ドリーム・アンド・チャレンジ～ K.W 自分から

「2学期に寄せて」

校長 大森 弘

「42日間もある」と思っていた夏休みも、「あっという間」に終わってしまいました。今年の夏は「異常な暑さ」が続きましたが、登校してきた子どもたちの姿からは、有意義な夏休みを過ごした様子がうかがえました。子どもたちに大きな事故等もなく、無事2学期を迎えられたのも、地域や保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

2学期は体育祭や音楽祭、新人戦など多くの学校行事があります。昨年と違うところは、学校行事に保護者や地域の方々が人数制限なしで参観できることです。それぞれの行事を通して子どもたちが六中生として成長していくことを願っていますし、子供たちが成長した姿を直接見て欲しいと思っています。

これからも学校教育に対して、ご理解とご協力をお願いいたします。



奉仕作業ありがとうございました

8月26日(土)のPTA奉仕作業では、早朝よりご協力いただきましてありがとうございました。当日は作業開始時、既に気温30℃に迫る暑い中でしたが、校庭や植え込みの除草作業、さらには校庭南側法面を刈払い機持参のお父様方を中心に行っていただきました。お陰様で、きれいな状態で2学期を迎えることができました。多くの皆様に支えられていることに感謝の気持ちでいっぱいです。



2学期がはじまりました

夏休みが終わり、元気で楽しそうな子どもたちの声が校舎に戻ってきました。1日には始業式を行い、各学年、生徒会の代表生徒が2学期の抱負を発表しました。



7年：野田さん



8年：高橋(悠)さん



9年：下園さん



生徒会：石井さん

新人戦がはじまります



運動部の9年生は総合体育大会を最後に引退しました。6月の市総体から7月末の県大会まで、たくさんの応援をいただきましてありがとうございました。その後は7・8年生が各部の伝統を引き継ぐべく、新チームを結成し、この暑い夏の練習を乗り切ってきました。新チームとして初めての公式戦である市新人体育大会（新人戦）が始まります。県南・県大会をめざして練習に励んでいます。

【市新人戦の予定】※天候によって順延になる種目もあります。

種目	会場	期日
卓球	霞ヶ浦文化体育館	9月20・21日
野球	新治運動公園野球場	9月21・22日
ソフトテニス	霞ヶ浦総合公園テニスコート	9月21・22日
バスケットボール	霞ヶ浦文化体育館	9月22・23日
バレーボール	土浦第五中学校体育館	9月22・23日
サッカー	新治運動公園多目的グラウンド	9月22・23日
剣道	新治トレーニングセンター	9月22・23日
バドミントン	土浦第六中学校体育館	9月22・23日



<9月の主な予定>

- 1日(金) 2学期始業式 給食あり
- 7日(木) 体育祭→10/4(水)に延期
- 12日(火) 避難訓練
- 13日(水)～14日(木) 県南新人陸上
- 19日(火) 新人戦壮行会
- 20日(水)～23日(土) 市新人戦
- 22日(金) 9年実力テスト
- 30日(土) 英検



<2学期の主な予定>

- 10/4(水) 体育祭
- 10/11(水)～県南新人
- 10/17(火) 学習公開日
- 10/25(水)～県新人
- 11/1(水) 音楽祭
- 11/13(月) 県民の日(閑庁日)
- 11/15(水)～9年三者面談
- 12/22(金) 終業式